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     開 会  午前９時３０分 

ｏ金子委員長 ただいまの出席委員は７名であります。 

   本日の会議に欠席の届出は、大澤委員であります。定足数に達しておりますので、これより文

教経済常任委員会を開会いたします。 

   本日の日程については、本定例会で付託を受けました議案第５５号、議案第５８号、議案第５

９号、議案第６１号、議案第６２号、議案第６３号及び議案第６４号の審査であります。 

   これらの議案については、既に本会議で提案説明を受けておりますから、本委員会での説明は

省略いたしたいと思いますので、御了承願います。 

   初めに、議案第６２号 市道の路線の認定について、議案第６３号 市道の路線の廃止につい

て、議案第６４号 市道の路線の変更についてを一括議題といたします。 

   ここで暫時休憩し、現地踏査を行いたいと思います。 

これにご異議ありませんか。 

     （異議なし） 

ｏ金子委員長 ご異議なしと認めます。よって、これより現地踏査を行います。 

暫時休憩いたします。 

     休 憩  午前９時３０分 

     再 開  午前１１時１５分 

ｏ金子委員長 休憩前に引き続き会議を開きます。 

   説明員の出席を求めます。   

     （説明員出席）     （都市整備部長） 

   暫時休憩いたします。 

     休 憩  午前１１時１５分 

     再 開  午前１１時１５分 

ｏ金子委員長 休憩前に引き続き会議を開きます。 

これより質疑に入ります。 

まず、議案第６２号について質疑を願います。 

     （な し） 

ｏ金子委員長 質疑なしと認めます。 

   次に、議案第６３号について質疑を願います。 

     （な し） 

ｏ金子委員長 質疑なしと認めます。 

   次に、議案第６４号について質疑を願います。 

     （な し） 
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   質疑なしと認めます。よって、質疑を終結いたします。 

   説明員の退席を求めます。 

     （説明員退席） 

ｏ金子委員長 これより討論に入ります。 

   議案第６２号に対し、反対の方願います。 

     （な し） 

ｏ金子委員長 討論なしと認めます。 

   よって、討論を終結いたします。 

   これより議案第６２号 市道の路線の認定についてを採決いたします。 

   本案は原案のとおり決することに御異議ありませんか。 

     （異議なし） 

ｏ金子委員長 御異議なしと認めます。 

   よって、本案は原案のとおり可決されました。 

これより討論に入ります。 

   議案第６３号に対し、反対の方願います。 

     （な し） 

ｏ金子委員長 討論なしと認めます。 

   よって、討論を終結いたします。 

   これより議案第６３号 市道の路線の廃止についてを採決いたします。 

   本案は原案のとおり決することに御異議ありませんか。 

     （異議なし） 

ｏ金子委員長 御異議なしと認めます。 

   よって、本案は原案のとおり可決されました。 

   これより討論に入ります。 

   議案第６４号に対し、反対の方願います。 

     （な し） 

ｏ金子委員長 討論なしと認めます。 

   よって、討論を終結いたします。 

   これより議案第６４号 市道の路線の変更についてを採決いたします。 

   本案は原案のとおり決することに御異議ありませんか。 

     （異議なし） 

ｏ金子委員長 御異議なしと認めます。 

   よって、本案は原案のとおり可決されました。 
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   次に、議案第５８号 令和６年度日高市水道事業会計補正予算（第１号）を議題といたします。 

   説明員の出席を求めます。 

     （説明員出席）     （上・下水道部長） 

ｏ金子委員長 暫時休憩いたします。 

     休 憩  午前１１時１８分 

     再 開  午前１１時１８分 

ｏ金子委員長 休憩前に引き続き会議を開きます。 

   これより質疑に入ります。 

     （な し） 

ｏ金子委員長 質疑なしと認めます。 

   よって、質疑を終結いたします。 

   説明員の退席を求めます。 

     （説明員退席） 

ｏ金子委員長 これより討論に入ります。 

   議案第５８号に対し、反対の方願います。 

     （な し） 

ｏ金子委員長 討論なしと認めます。 

   よって、討論を終結いたします。 

   これより議案第５８号 令和６年度日高市水道事業会計補正予算（第１号）を採決いたします。 

   本案は原案のとおり決することに御異議ありませんか。 

     （異議なし） 

ｏ金子委員長 御異議なしと認めます。 

   よって、本案は原案のとおり可決されました。 

   次に、議案第５９号 令和６年度日高市下水道事業会計補正予算（第１号）を議題といたしま

す。 

   説明員の出席を求めます。 

     （説明員出席）     （上・下水道部長） 

ｏ金子委員長 暫時休憩いたします。 

     休 憩  午前１１時２０分 

     再 開  午前１１時２０分 

ｏ金子委員長 休憩前に引き続き会議を開きます。 

   これより質疑に入ります。 

   新井委員。 
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ｏ新井委員 補正予算書の２ページ、下段の第１款です。下水道事業資本的支出、第１項、建設改良

費が６,６９５万４,０００円の増額となっています。こちらの増額の理由をお尋ねします。 

ｏ金子委員長 鹿山下水道課長。 

ｏ鹿山下水道課長 お答えいたします。 

建設改良費の増額理由といたしましては、旭ケ丘松の台土地区画整理事業に係ります地区内の

雨水排除のための工事である小畔川第７号雨水幹線整備工事について、当該工事箇所に係る埋設

管調査を実施の上、工事に着手しておりますが、掘削の深さが約３ｍから５ｍと、深くなってお

り、想定外の埋設物や出水に対する安全対策など、不測の事態に備える必要がありますことから、

増額補正しております。 

ｏ金子委員長 新井委員。 

ｏ新井委員 同じく補正予算書の２ページ。第４条（企業債）において、補正予算額が１億３１０万

円増額補正されています。こちらの増額の理由をお尋ねします。 

ｏ金子委員長 鹿山下水道課長。 

ｏ鹿山下水道課長 お答えいたします。 

企業債の増額理由につきましては、２点ございます。１点目は国庫補助事業である旭ケ丘松の

台土地区画整理事業に係る雨水管整備工事及び沈砂池ポンプ棟の汚水ポンプ改築工事におきま

して、当初予算で見込んでいた国庫補助金が少ない配分となりましてその分を企業債で賄わなけ

ればならなくなったこと。２点目は旭ケ丘松の台土地区画整理事業に係る雨水管整備工事におい

て、掘削時の出水等の不測の事態に備えるため工事請負費を増額いたしました。 

このことから、その財源として企業債を増額補正しております。 

ｏ金子委員長 他に質疑はございませんか。 

     （な し） 

ｏ金子委員長 質疑を終わります。これをもって質疑を終結いたします。 

   説明員の退席を求めます。 

     （説明員退席） 

ｏ金子委員長 これより討論に入ります。 

   議案第５９号に対し、反対の方願います。 

     （な し） 

ｏ金子委員長 討論なしと認めます。 

   よって、討論を終結いたします。 

   これより議案第５９号 令和６年度日高市下水道事業会計補正予算（第１号）を採決いたしま

す。 

   本案は原案のとおり決することに御異議ありませんか。 
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     （異議なし） 

ｏ金子委員長 御異議なしと認めます。 

   よって、本案は原案のとおり可決されました。 

   次に、議案第５５号 令和６年度日高市一般会計補正予算（第６号）を議題といたします。 

   初めに、都市整備部関係について説明員の出席を求めます。 

     （説明員出席）     （都市整備部長） 

ｏ金子委員長 暫時休憩いたします。 

     休 憩  午前１１時２５分 

     再 開  午前１１時２５分 

ｏ金子委員長 休憩前に引き続き会議を開きます。 

   これより質疑に入ります。 

   都市整備部関係について質疑を願います。 

   成田委員。 

ｏ成田委員 予算書の３１ページをお願いいたします。災害復旧費、河川・水路災害復旧事業につい

てです。測量設計委託料の４４０万円の増額補正の詳しい内容についてお尋ねいたします。 

ｏ金子委員長 新井建設課長。 

ｏ新井建設課長 お答えいたします。 

   測量設計委託料につきましては、台風１０号の影響による本年８月末の豪雨の影響により、大

字高麗本郷地内の聖天谷ツ川の石積みの一部が抜け落ちたため、修繕方法の検討も含めた設計業

務を実施しようとするものとなります。なお、被災箇所は水の強く当たる水衝部とは異なること

や、応急措置も行っていることから、石積みに変わる対処方法を今年度は検討したいと考えてお

ります。 

ｏ金子委員長 ほかに質疑はございませんか。 

     （な し） 

ｏ金子委員長 質疑を終わります。 

   説明員の退席を求めます。 

     （説明員退席） 

ｏ金子委員長 次に市民生活部関係について、説明員の出席を求めます。 

     （説明員出席）     （市民生活部長） 

ｏ金子委員長 暫時休憩いたします。 

     休 憩  午前１１時２７分 

     再 開  午前１１時２７分 

ｏ金子委員長 休憩前に引き続き会議を開きます。 
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   これより質疑に入ります。 

   市民生活部関係について質疑を願います。 

   成田委員。 

ｏ成田委員 予算書の２３ページ、お願いいたします。歳出の自然保護費、鳥獣対策事業についてで

す。アライグマ回収運搬処理委託料、へい獣処理委託料の増額補正について詳しい内容について

お尋ねいたします。 

ｏ金子委員長 関口環境課長。 

ｏ関口環境課長 お答えいたします。 

まず令和６年度当初予算では、アライグマの捕獲量を３００頭で見込んでいたところ、既に１

１月の時点で３００頭を超える捕獲状況であります。残りの期間を考慮し、今年度の捕獲量を４

００頭に修正することで必要な経費を補正しております。アライグマ回収運搬処理委託料につい

ては、アライグマの回収とその処分までを市内の猟友会に委託しているものでございます。 

また、へい獣処理委託料については殺処分後に専門業者へへい獣処理を委託しているものでご

ざいます。どちらも当初予算では３００頭を想定し計上していたことから４００頭に対応する委

託料を増額しております。 

ｏ金子委員長 ほかに質疑はございませんか。 

     （な し） 

ｏ金子委員長 質疑を終わります。 

   説明員の退席を求めます。 

     （説明員退席） 

ｏ金子委員長 次に教育部関係について、説明員の出席を求めます。 

     （説明員出席）     （教育部長・教育部参事） 

ｏ金子委員長 暫時休憩いたします。 

     休 憩  午前１１時２９分 

     再 開  午前１１時３０分 

ｏ金子委員長 休憩前に引き続き会議を開きます。 

   これより質疑に入ります。 

   教育部関係について質疑を願います。 

   横尾委員。 

ｏ横尾委員 予算書の２９ページ、３０ページにかけてになります。１０款、教育費、２項３項４項

学校費の各小学校費、中学校費、義務教育学校費についての小学校維持管理事業、中学校維持管

理事業、義務教育学校維持管理事業それぞれについてです。 

体育館空調設備の設置工事について、学校の体育館というと大きい空間になると思いますが、
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どういったタイプの空調設備を設置する予定なのか、お伺いします。 

ｏ金子委員長 中條教育総務課長。 

ｏ中條教育総務課長 大空間で断熱性が低い建物という点を考慮いたしまして、直接風を届けられる

大風量型の空調機器を設置予定でございます。 

ｏ金子委員長 ほかに質疑はございませんか。 

     （な し） 

ｏ金子委員長 質疑を終わります。これをもって質疑を終結いたします。 

   説明員の退席を求めます。 

     （説明員退席） 

ｏ金子委員長 これより討論に入ります。 

   議案第５５号に対し、反対の方願います。 

     （な し）  

ｏ金子委員長 討論なしと認めます。 

   よって、討論を終結いたします。 

   これより議案第５５号 令和６年度日高市一般会計補正予算（第６号）を採決いたします。 

   本案は原案のとおり決することに御異議ありませんか。 

     （異議なし） 

ｏ金子委員長 御異議なしと認めます。 

   よって、本案は原案のとおり可決されました。 

   次に、議案第６１号 公の施設の指定管理者の指定についてを議題といたします。 

   説明員の出席を求めます。 

     （説明員出席）     （教育部長・都市整備部長） 

ｏ金子委員長 暫時休憩いたします。 

     休 憩  午前１１時３３分 

     再 開  午前１１時３３分 

ｏ金子委員長 休憩前に引き続き会議を開きます。 

   これより質疑に入ります。 

   三木委員。 

ｏ三木委員 指定管理者が変更となるようですが、他の候補者と比較してどのような点が決め手とな

ったのか。また前委託会社から実施していたサービスで無くなるものや、増える予定のものはあ

りますか。 

ｏ金子委員長 吉野生涯学習課長。 

ｏ吉野生涯学習課長 お答えいたします。 
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   候補者の決定については、１０名の選定委員による採点により決定いたしました。施設の維持

管理につきましてはもちろんのこと、サービスの面についても、現行と比較し、質を落とすこと

なく、さらなる上積みがされるものと考えております。例を挙げますと、トップアスリートを招

聘したスポーツ教室の開催や、予約の入っていない時間帯の施設の有効利用などの提案が出され

ました。なお具体的な内容については、現指定管理者との引継ぎを含め、今後詰めていくものと

なっております。 

ｏ金子委員長 ほかに質疑はございませんか。 

     （な し） 

ｏ金子委員長 質疑なしと認めます。これをもって質疑を終結いたします。 

   説明員の退席を求めます。 

     （説明員退席） 

ｏ金子委員長 これより討論に入ります。 

   議案第６１号に対し、反対の方願います。 

     （な し） 

ｏ金子委員長 討論なしと認めます。 

   よって、討論を終結いたします。 

   これより議案第６１号 公の施設の指定管理者の指定についてを採決いたします。 

   本案は原案のとおり決することに御異議ありませんか。 

     （異議なし） 

ｏ金子委員長 御異議なしと認めます。 

   よって、本案は原案のとおり可決されました。 

   以上をもちまして、本委員会に付託されました議案の審査は全て終了いたしました。 

   以上で本委員会を散会いたします。 

   御苦労さまでした。 

     閉 会  午前１１時３５分 

                       文教経済常任委員会 

                       委員長   金   子       博 

 


